



14-Jähriger im Ossiacher See ertrunken

Ein 14 Jahre alter Urlaubsgast aus Polen ist Mittwochmittag im Ossiacher See ertrunken. Er dürfte einen Kreislaufkollaps erlitten haben und ertrunken sein. Trotz rascher Bergung kam für den Buben jede Hilfe zu spät. [mehr ...](#)

Ein 14 Jahre alter Urlaubsgast aus Polen ist Mittwochmittag im Ossiacher See ertrunken. Er dürfte einen Kreislaufkollaps erlitten haben und ertrunken sein. Trotz rascher Bergung kam für den Buben jede Hilfe zu spät.

Der 14-Jährige war Mitglied einer polnischen Reisegruppe. Zuerst war aufgrund der Sprachbarriere vermutet worden, dass der Bub auf einem Kletterberg im Strandbad Ossiach den Halt verloren hatte und daraufhin in den See stürzte. Laut Auskunft der Strandbadbetreiber dürfte der Bub jedoch einen Kreislaufkollaps erlitten haben. Er ging überhitzt ins Wasser, sprang vom Steg und wollte zum Kletterturm schwimmen, ging dabei jedoch unter.



ORF

Ein Wiener Urlauber beobachtete den Vorfall und wollte dem Buben zu Hilfe eilen, er ging jedoch zu schnell unter.



ORF

Bergung nach wenigen Minuten kam zu spät

Die sofort alarmierte Wasserrettung konnte den jungen Mann nach wenigen Minuten aus dem Wasser bergen, doch die Hilfe kam zu spät. Die näheren Umstände des Unfalls werden derzeit noch ermittelt.